

60 years of friendship: Un anniversaire particulier pour Wulf Gaertner Autoparts AG

Hambourg, le 10 juillet 2018. Le 11 juillet 2018, la société Wulf Gaertner Autoparts AG, holding de l'équipementier de Hambourg MEYLE AG, a inscrit son 60ème anniversaire sous le thème « 60 years of friendship ». Depuis sa création par Wulf Gaertner en 1958, l'entreprise est particulièrement soucieuse de faire preuve de responsabilité à l'encontre de ses collaborateurs, clients et partenaires commerciaux ainsi qu'au développement de relations à long terme avec ses clients. Elle développe sous la marque MEYLE des pièces de rechange de haute qualité destinées au marché libre des pièces. Ces pièces sont fabriquées dans ses propres sites de production et sont commercialisées dans plus de 120 pays.

« C'est grâce à notre culture ouverte, à notre volonté de montrer l'exemple avec nos propres valeurs et à nos exigences élevées en matière de qualité que nous sommes devenus ce que nous sommes aujourd'hui : l'un des acteurs de premier plan sur le marché libre des pièces », explique le président du directoire de MEYLE Karl J. Gaertner. Tout a débuté en Amérique du Sud : Wulf Gaertner, le créateur de l'entreprise, y était un pilote amateur passionné, qui a éprouvé la difficulté d'obtenir des pièces de rechange de qualité. Wulf Gaertner, qui avait constaté déjà à cette époque que les pièces d'usure automobiles allemandes étaient très demandées, a ainsi créé le 11 juillet 1958 la société d'export Wulf Gaertner Autoparts. « Les années 60 ont été très riches en événements. Nous sommes extrêmement fiers d'avoir poursuivi régulièrement notre développement positif. Ceci tient aux valeurs que mon oncle Wulf Gartner a transmises à l'entreprise, et qui restent encore très présentes. C'est sur son crédo « The friendship of those we serve is the foundation of our success » que nous avons organisé notre travail au quotidien et que nous avons développé des relations de partenariat à long terme - il en reste des traces dans tous les domaines jusqu'à ce jour. »

Communiqué de presse



Lorsqu'elle a débuté, l'entreprise s'est spécialisée dans l'exportation de pièces de rechange d'origine pour les véhicules allemands à destination des États-Unis et de l'Amérique latine. Dans les années qui ont suivi, le réseau de distribution a connu un développement régulier. Avec la reprise de la marque de pièces de rechange MEYLE en 1995, l'entreprise est passée d'exportateur à fabricant de marque pour les pièces de rechange auto de qualité. Par ailleurs, la croissance continue a permis à l'entreprise d'ouvrir ses propres sites de production, dédiés à la fabrication de pièces pour le châssis et la direction ainsi que de pièces métalliques et en caoutchouc. Les filiales dans le monde entier, notamment en France, en Espagne, en Angleterre et en Chine, renforcent les activités commerciales à l'international et contribuent à la présence de la marque MEYLE dans plus de 120 pays.

C'est dans la ville hanséatique de Hambourg que se situent depuis le début le siège principal et le centre logistique. « La société MEYLE AG a été créée début 2017 pour continuer à renforcer la marque MEYLE. Elle donne au reste du monde une image cohérente à notre marque et exprime clairement : « Nous sommes MEYLE », ajoute André Sobottka, membre du directoire de MEYLE AG. Le slogan « DRIVER'S BEST FRIEND » résume parfaitement notre exigence et notre objectif : offrir aux garages et aux mécaniciens des pièces et des solutions fiables – comme peut l'être un ami de confiance ». L'entreprise souligne cette exigence qualitative élevée avec la ligne de produits MEYLE-HD, qui bénéficie de quatre ans de garantie : l'entreprise a lancé dès 2002 des pièces de rechange auto MEYLE-HD optimisées techniquement. Ces pièces sont développées et produites avec l'objectif de surpasser la stabilité et les performances des pièces d'origine des fournisseurs primaires et des constructeurs automobiles. À ce jour, plus de 1000 références ont été optimisées. La garantie de quatre ans est unique à ce jour sur le marché libre des pièces.

Une culture d'entreprise ouverte pour la motivation et la croissance

« La croissance ne serait pas possible sans la motivation élevée et l'engagement de nos collaborateurs. Nous sommes une entreprise familiale, avec une structure

Communiqué de presse



d'entreprise qui a toujours été ouverte et qui a privilégié la promotion systématique de l'initiative personnelle et l'autonomie pour trouver des solutions innovantes. Des valeurs qui seront toujours importantes pour nous », souligne Marita Schwartze, membre du directoire de MEYLE AG. « Nous sommes fiers de nos collaborateurs et de ce qu'ils réalisent au quotidien » ajoute Schwartze. L'entreprise s'est vue décerner cette année, pour la septième fois consécutive le label Employeur TOP-JOB, qui la place au rang des meilleurs employeurs parmi les PME allemandes – une raison supplémentaire à célébrer à l'occasion du 60ème anniversaire de l'entreprise. L'entreprise ne se contente pas d'honorer ses collaborateurs, clients et partenaires à l'occasion de cet anniversaire : Le fabricant de Hambourg assume sa responsabilité sociale en soutenant des organismes sociaux en Allemagne et en Amérique latine ainsi que des établissements de formation professionnelle et des universités. Le partenariat avec des organismes sociaux continuera à se développer afin de mettre en pratique le soutien des partenaires.

À propos de l'entreprise

Sous la marque MEYLE, MEYLE AG développe, produit et commercialise des pièces de rechange de qualité pour voitures personnelles, véhicules utilitaires et poids lourds pour le marché indépendant des pièces détachées. La marque MEYLE comprend trois gammes de produits MEYLE-ORIGINAL, MEYLE-HD et MEYLE-PD.

La gamme totale avec laquelle le fabricant de Hambourg couvre presque toutes les exigences est composée comme suit :

- ➤ MEYLE-ORIGINAL : aussi ajustée que la pièce d'origine la gamme comprend environ 21.000 articles de qualité.
- ➤ MEYLE-PD : technique peaufinée et améliorée. Elle comprend environ 2.000 disques et plaques de frein optimisées avec une puissance de freinage supérieure et une technologie moderne de revêtement.





➤ MEYLE-HD : meilleur que le produit d'origine. — Les ingénieurs MEYLE ont déjà développé environ 1.000 pièces MEYLE-HD pour des milliers modèles de véhicules différents. Elles sont optimisées techniquement par rapport à la qualité de première monte et sont particulièrement solides et durables. Une garantie de quatre ans est accordée sur la position unique des pièces optimisées techniquement MEYLE-HD.

MEYLE AG possède son siège à Hambourg et est active dans 120 pays. En plus du centre logistique ultramoderne de Hambourg, l'entreprise possède des filiales et des sites de production dans le monde entier. MEYLE AG est une entreprise de Wulf Gaertner Autoparts AG qui fêtera ses soixante ans d'existence en 2018. Depuis sa fondation en 1958, l'entreprise familiale accorde beaucoup d'importance à une action responsable envers ses collaborateurs, ses clients et ses partenaires commerciaux et elle s'attache à établir des relations durables avec sa clientèle.